
Die Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH möchte einen Kooperationsvertrag mit der 
Gemeinde abschließen. Ziel der Vereinbarung ist es, in einigen Ortschaften in 
Marienheide Glasfaserkabel zu verlegen. Aus diesem Grund ist Herr Marco Buchholz 
anwesend und stellt das Unternehmen Deutsche Glasfaser vor. Herr Buchholz berichtet 
über die vorgesehenen Ausbaugebiete, die anzuwendende Technik sowie die weitere 
Vorgehensweise und Bedingungen zum Ausbau. Geplant sei bereits Mitte Juli 2020 mit 
einer Kundenabfrage zu starten.   
Anschließend an den Vortrag beantwortet Herr Buchholz Fragen aus dem Ausschuss. 
RM Carsten Jaeger erkundigt sich danach, ob die Anschlüsse der Telekom von der 
Deutschen Glasfaser weiter genutzt würden. Dies sei nicht der Fall, so Herr Buchholz, 
die Anschlüsse sollen aber so wie sie sind erhalten bleiben. Auf Nachfrage von SB 
Fabian Geisel teilt Herr Buchholz weiter mit, dass in ca. 1-1 ½ Jahren das Netz 
ausgebaut und in Betrieb genommen werden könnte.  
 


